



Les beaux atours de Primland

Golf

EN VIRGINIE, PRIMLAND DEVIENT UN MUST POUR LES AMOUREUX DU CALME, DE LA NATURE ET DU GOLF. IN VIRGINIA, PRIMLAND IS BECOMING A MUST FOR THOSE WHO LOVE CALM, NATURE AND GOLF.

- Par Philippe P. Hermann -

Pour découvrir cette propriété de 4900 hectares à la frontière de la Virginie et de la Caroline du Nord et à 1000 mètres d'altitude, on passe par l'aéroport de Greensboro (via Washington) ou de Charlotte. Ensuite, une balade en voiture conduit vers les Blue Ridge Mountains, majestueux décor de Primland, le but d'un séjour de détente quel que soit son objet: golf, tennis, équitation, spa, chasse, pêche, balades, tir aux pigeons, exploration céleste, quad, etc.

Au club des cent meilleurs

Didier Primat l'a imaginé, d'où le nom du resort. Décédé en 2008, ce discret homme d'affaires établi à Genève et habitué de Crans-Montana acquiert ce domaine en 1977. Aujourd'hui y apparaissent seulement un lodge de 26 chambres/suites, de superbes chaumières éparpillées dans les bois et un grand parcours de golf. Ouvert il y a peu, Primland figure déjà parmi les cent meilleurs resorts au monde selon le fameux Robb Report. Les bonnes raisons d'un séjour à Primland* ne manquent pas, en commençant par le golf imaginé par Donald Steele, le meilleur de Virginie. Sur ce Highland Course, il n'y a pas d'étangs pour compliquer une carte de score, le parcours s'en passe très bien. Steele a imaginé d'autres pièges pour faire de ce par 72 un pari plaisant des départs avancés, mais complexe des tees arrière qui s'ouvrent sur 6558 mètres. Pas un trou n'en copie un autre, pas de fairways parallèles. Des doglegs, des bunkers bien disposés. Des creux et des bosses calqués sur

To discover this 4,900 hectare property situated at an altitude of 1,000 metres on the borders of Virginia and North Carolina, you go to Greensboro Airport (via Washington) or to Charlotte. Afterwards, a car drive takes you towards the Blue Ridge Mountains, the majestic décor of Primland, the destination for a relaxing stay whatever your objective may be: golf, tennis, horseback riding, spa, hunting, fishing, walks, clay pigeon shooting, stargazing, quad, etc.

In the 100 greatest club

It was Didier Primat's idea, hence the name of the resort. He died in 2008, a discreet businessman who settled in Geneva and was a frequent visitor to Crans-Montana, and who purchased this domain in 1977. Today, only one lodge with 26 rooms/suites is to be found there, some superb cottages scattered in the woods and a large golf course. Opened not long ago, Primland has already found its place among the 100 greatest resorts in the world, according to the famous Robb Report. Good reasons for staying at Primland* are not lacking, for a start the golf course designed by Donald Steele, the best in Virginia. On this Highland Course, there are no ponds to complicate a scorecard; the course can well do without them. Steele thought of other pitfalls to make the 72 par course a pleasant challenge from the front tees, but complex from the back tees, which open on 6,558 metres. None of the holes copy another, no parallel fairways. Doglegs and well set out bunkers. Depressions and humps modelled

le relief naturel du site. Des greens profonds tout aussi vallonnés au milieu d'une forêt où se croisent cerfs, biches, faisans, et peut-être un ours qui s'éloigne bien vite. Pour Christian Mittaz (pro à Leuk), membre du Golf Club Crans-sur-Sierre, c'est une réussite où rien n'est à reprendre dans ce vaste espace.

Luxe et simplicité

Le confort du lodge et des chaumières est optimal. Le bois prédomine, la modernité tout autant, de la commande des éclairages aux écrans plasma. Au restaurant «Elements», le chef propose une agréable carte des mets dans une ambiance de bonne tenue à l'heure du dîner. Au 19th Pub, c'est plutôt bières et hamburgers en toute décontraction à côté d'un pro-shop bien achalandé. Pour les curieux, un observatoire des mieux équipés attenant au lodge permet de voir des galaxies à 50 millions d'années-lumière. De quoi passer un bon moment d'une façon originale, le maître-mot à Primland où le choix d'activités est vaste et passe aussi par un Spa de 750 m² d'inspiration indienne Cherokee. De bons «packages» incluant l'une ou l'autre des activités sont offerts à des tarifs étudiés qui réussissent à convaincre, le taux d'occupation en témoigne. Reste à y aller. On peut penser que, depuis l'Europe, l'adresse est bien lointaine. En réalité, pas plus que d'autres éparpillées entre Floride et Arizona par exemple. Mais ici, une fois rendu, le visiteur ne peut être déçu des jolis atours de Primland.

www.primland.com

on the natural contours of the site. Deep greens that are just as undulating in the middle of a forest where deer, doe, pheasants and perhaps a bear moving hurriedly away cross paths. As far as Christian Mittaz (pro in Leuk), a member of Crans-sur-Sierre Golf Club, is concerned, it is such a success that not a single correction should be made in this vast space.

Luxury and simplicity

The comfort of the lodge and the cottages is optimal. Wood predominates, as does modernity, from the light controls to the plasma screens. At the "Elements" restaurant, the chef offers a pleasant menu in a correct dress atmosphere at dinnertime. At the 19th Pub, the atmosphere is more relaxed with beer and hamburgers next to a well stocked pro-shop. For those with an inquiring mind, a very well equipped observatory adjoining the lodge enables you to see galaxies 50 million light years away. All you need for spending an enjoyable moment in an original way, the key feature at Primland, where the choice of activities is vast and also includes a 750m² Cherokee Indian inspired Spa. There are good "packages" that include one or another of the activities at successfully convincing prices, as the occupancy rates demonstrate. There remains the question of getting there. You might think that from Europe the address is somewhat far. In fact, it is no further than others scattered between Florida and Arizona for example. But here, once on the spot, the visitor won't be disappointed with Primland's splendid finery.

www.primland.com